

Publié le : vendredi 7 novembre 2008

Nouveau talent confirmé pour la section kayak



Graine de champion.

Récemment à Liège, Louis Beau, catégorie poussins 2, et son frère Victor, catégorie benjamins 2, rehaussaient leurs performances en se classant respectivement 3e et 5e d'une course pour laquelle les catégories d'âge sont décalées d'un an, les deux jeunes sociétaires de la section **kayak** concouraient donc pour des catégories supérieures.

Sur l'ensemble des trois courses effectuées à l'étranger, Neuss en Allemagne, Eindhoven au Pays-Bas et Liège en Belgique, et pour le classement final Louis termine 3e et Victor 4e. Un bon début de saison confirmé pendant les vacances de Toussaint puisque Luc Rumeau, président de la section, avait réussi à imposer Victor en « invité » sur la course régionale de Huningue où 320 bateaux étaient engagés. Dans ce contexte, seul benjamin engagé, Victor, sur sa deuxième manche, fait jeu égal avec le meilleur minime lorrain de deux ans son aîné. Contrairement à d'autres, y compris des locaux, il ne fait pas de pénalité de 50, correspondant à une porte manquée et se classe 5e.

Que fera Victor en cadet, lui qui est déjà du même niveau que les minimes... Gageons toutefois que l'avenir lui sourira et qu'il atteindra les sommets ! La section organise la première manche du championnat régional jeunes en piscine le 16 novembre prochain.